

田原公民館報

夏は盆踊りです

施設長 平古 力三
ひらこ りきぞう

夏と言えば盆踊り、日本の風物詩です。全国には有名な盆踊りが多数あります。故郷、岐阜は郡上音頭がよく知られています。子供の頃、大きな商店街から町内会の小さなものまでいたるところ盆踊りがありました。夕方には、会場の音が風に乗って聞こえて来ます。記憶に残っているのは岐阜駅前の盆踊りです。郡上音頭や炭坑節を広場いっぱい踊っていました。なぜかこの原稿を書いているうちにその郡上音頭が鼻歌になっていました。やっぱり日本人ですね。夏は盆踊りです。そんな夏の生活は毎日決まって夜になるとどの家の人もうちわを持って外に出でました。子供は歩道や路地で遊んだり、縁台を出してスイカを食べたり将棋をしたり大人から子供まで涼を求めての時間でした。今ならまるでキャンプです。どの家庭にもエアコンもない時ですから、自然の外気で体を冷やしました。

そしてすっかり体のほてりをなくし、すばやく寝なければなりません。失敗するとまた外に出ることになりますから。ところで岐阜市は太陽で暖められた伊勢湾からの熱風が濃尾平野を駆け上がり夏はとても蒸し暑い所です。しかも家は市内の商業地でしたから三方家に囲まれ風も全

8月号
(葉月)



発行 奈良市生涯学習財團
奈良市公 民 館
奈良市茗荷町1078-1
TEL 81-0888
発行責任者 平古 力三



絵: 平古施設長

く入ります。しかし奈良は盆地でありながら大阪から帰つてくるとその違いがわかります。空氣もさわやかで夜は涼しく熱帯

夜の日は数えるほど、自然の有り難さに感謝です。ここ田原地区は岩石谷を越えると更に一変します。毎日の通勤もこの自然の美しさでドライブ気分、特に帰りの夕陽は一日のご褒美、毎日表情を変えてくれます。

7月1日付けの突然の人事異動により田原連絡所を離れる事になり、とても寂しい気持ちで一杯です。

田原は自然に恵まれ、地域の人たちも、とても温かく毎日の通勤時間も気にならず、心身ともに癒されました。

色々な地域の行事やイベントには仕事というより一住人のように楽しく参加していきました。皆様のパワーには圧倒され通しでした。

少しずつ色々な面でゆとりが出来てきたので、今までいけなかつた田原の地を散策したいと思っていた矢先の事で、非常に残念です。

これからは、機会を見つけて田原を訪ねたいと思っていました。また、美味しい食材も手に入れに行きたいと思っています。

短い間でしたが、本当にありがとうございました。

これからは、機会を見つけて田原を訪ねたいと思っていました。また、美味しい食材も手に入れに行きたいと思っています。

短い間でしたが、本当にありがとうございました。

お世話になりました

主任 西田 善之
にしだ よしゆき



なにぶんにも初めてのことでは、皆様には何かとご迷惑をかけるかと思われますが、精一杯がんばりますのでよろしくお願ひします。

TAWARAキッズ
7月24日
にじますを釣ろう



左から瀧澤・杉本

- ★図鑑でみたニジマスはきれいだったけど赤や黄緑の斑点がなかった。
★糸がからまつてばかりで釣れなかつた。
★暑かつたけどおもしろかった。
★釣れかかったけど釣れへんだ。残念。
★6匹釣れて嬉しかつた。**

AEDを設置しました!

緊急の場合はご使用ください。他に地区内の設置場所は左記の3施設です。

- 田原診療所 ● 田原小中学校 ● 田原幼稚園

